



なまえ : にしまる

たんじょうび : 2017年^{ねん} 1月^{がつ} 10日^{とあか}

せいざ : やぎ座^ざ

けつえきがた : じぶんでは「^{たぶりゅー}W がた」といっている。

ねんれい : よくわからないが、ランドセルを
しょっているので、まちがいなく^{しょうがくせい}小学生。

おとこ?おんな? : にしまるのせかいには、
おとこ・おんなはないらしい。

たいじゅう : ひみつ。

<たんじょうのものがたり>

にしまるは、**きしにししょうがっこう小学校**が40さいになるときに、こどもたちがアイディアをだしあってうまれました。

まず、からだのかたちは“**つばめ**”です。

つばめは、毎年「**きしにししょうがっこう小学校**」にやってきて、あかちゃんをそだてるので、こどもたちとすっかりなかよしなのです。



← きしにし小学校に
まいとしくる「つばめ」

でも、**にしまる**のしっぽは、むかししょうがっこう小学校のちかくにすんでいたという“**たぬき**”のもようになっています。



← 学校のげんかんにある剥製はくせい

あたまには、**西（にし）**の漢字をかたちどった**ぼうし**をかぶっています。

むねの **W** は、**西**（英語で West<ウエスト>）のかしらもじ文字。

そして、ランドセルをしょっています。

手にもっているのは兄弟松です。

兄弟松というのは、小学校のプールの上に植えてある2本の松。小学校が30才になったときに、1年生から6年生までが兄弟のようになかよくなるように、とのねがいをこめて植えられたそうです。



↑ うえたときのようす



↑ いまの兄弟松



このロゴ・マークも、子どもたちがかんがえました。

「西」をデザインした顔の目と口は、

K i S h i W e s t (きしにし)

の文字^{もじ}から としています。